
4 Pièces

120 m²

Réf. VMC1887

4 950 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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L'appartement  est  situé  dans  une  rue  calme  du  quartier  du  Jardin

Exotique,  dans  un  immeuble  donnant  sur  la  Principauté.  Sa  terrasse

offre une vue panoramique sur la mer et le Cap Martin.L'appartement a

été  entièrement  rénové.Possibilité  d'acquérir  ou  de  louer  un  parking

dans  l'immeuble.Ce  parfait  appartement  familial  comprend  un  un  hall

d'entrée  menant  au  spacieux  et  lumineux  séjour  s'ouvrant  sur  la

terrasse  et  offrant  une  vue  mer,  une  cuisine  séparée  et  entièrement

équipée, trois chambres et trois salles de bain.

This  newly  renovated  three  bedroom apartment  is  situated  in  the  calm  residential

area of the Jardin Exotique and benefits from stunning panoramic views of the city

and the sea.This charming family apartment contains a spacious and luminous living

room  which  opens  up  to  the  breathtaking  view  of  the  terrasse,  a  fully-equipped

kitchen,  three  bedrooms  and  three  bathrooms.There  is  the  possibility  to  acquire

parking within the building separately or spaces to rent.

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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